

Bonjour,

Nous sommes rentrés depuis deux semaines, il est temps pour nous de nous retrouver et de faire le point.

La rentrée, pour un grand nombre d'entre nous n'a pas été facile ; des frais d'inscription exorbitants jusqu'aux amphis surchargés, en passant par les problèmes administratifs, les bibliothèques démunies, les problèmes de logement, les problèmes financiers... on constate que tout est mis en oeuvre afin d'aggraver nos conditions d'études.

L'avenir proche ne s'annonce pas meilleur, en effet dans la série "REFORMONS L'UNIVERSITE" Monory, Devaquet nous ont préparé une loi sur l'enseignement supérieur qui remet gravement en cause notre droit aux études.

Elle constitue un véritable retour en arrière et a pour objectif principal de faire de l'université un lieu réservé à l'élite.

Cette loi n'est encore qu'à l'état de projet, certes pour l'adopter nos gouvernements ont besoin d'étudiants passifs, résignés. c'est bien pour cela que l'UNEF depuis le mois de mai dernier mène une campagne d'information sur le projet de loi. Mais il ne s'agit pas d'en rester là, c'est pourquoi nous t'invitons à l'Assemblée Générale de l'UNEF du :

Mardi 28 octobre

à 18 h 30

Salle 243

où nous discuterons des actions à mener, où nous présenterons en détail le projet de loi. Nous te ferons également une présentation de l'UNEF ainsi que l'évolution de l'université depuis ces dernières années.

Comptons sur ta présence.

Amicalement.

reli